

【学校教育目標】故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成



# 養徳の森

令和7年4月18日（金）  
学校だより 第1号  
玉陵中学校 校長 志水 宏次

【スローガン】輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

## 令和7年度のスタート！

### 輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

4月8日（火）、学校では、就任式・始業式を行いました。就任式では、4月から



本校で勤務する3名の先生方に、それぞれ挨拶をして

いただきました。また、始業式では生徒会代表のとして3年の井上さんが発表をしました。

私からは、2年生は先輩として、3年生は学校全体のリーダーとして成長してくださいと伝えました。また、自ら考え判断し行動する力と、玉陵（自分自身はもちろん周りの人や地域）を大切にし、誇りをもつて生徒に成長してほしいと願い、本年度のスローガンを「輝け、玉陵：自律そして誇れる生徒に」とし、様々な場面で一人一人の輝きを放ってくださいとも伝えました。

話を聞く子供たちの表情は真剣で、新しい学年の始まりに対する、いい緊張感がとても伝わってきました。

これから、令和7年度玉陵中学校を子供たちや先生方とともにつくっていきますので、保護者や地域の皆様方、本年度もよろしくお願いします。

## 49名の新入生の皆さん、ご入学、おめでとうございます！

4月9日（水）の午後、入学式を行いました。今年度は49名が入学しました。入学式では、新入生を代表して柏村さんが、



「これまで、仲良く遊び、協力し合いながら、競い合いながら成長してきました。これからも、さらに高め合い、中学生として責任ある行動をとっていきたいです。」と力強く誓いの言葉を述べてくれました。

これから的新入生の成長がとても楽しみです。また、午前中は、玉陵小の入学式があり、私も来賓として参加し、改めて「玉陵は一つ」という認識が強まりました。

## 生徒会主催の歓迎行事

4月11日（金）、和水町の肥後民家村へ歓迎遠足に出かけました。体育館で生徒会テーマ発表と部活動紹介を行った後、縦割り班で出発し、玉陵中生みんなで親睦を深めました。生徒会によるレクリエーションも企画されており、思い出に残る楽しいひと時を過ごすことができました。企画から当日の運営まで行った生徒会役員のみなさん、ありがとうございました。



※4月21日（月）からの家庭訪問は、大変お世話になります。